

## Modell Polaris



Wie ein Polarstern am Nordhimmel leuchtet das neue Modell Polaris aus dem Hause Piatti. Pure Reinheit und zurückhaltende Eleganz im angesagten Kaltweiss mit passender Abdeckung aus Kunstharz im Betonlook machen dieses Küchenmodell unverwechselbar. Diese Küche bietet viel Stauraum und Ablagefläche, so dass die ganze Familie Platz zum Mitkochen findet. Die ausgeklügelte LED-Beleuchtung steht im Kontrast zur kühlen Ausstrahlung und sorgt für eine warme, behagliche Stimmung. Die ideale Familienküche, die ihre unvergängliche Schönheit auch nach Jahren bewahrt und zeitlos elegant bleibt.

### Technische Angaben:

Frontmodell	Primo
Frontfarbe	polarweiss
Griffe	Bügelgriffe im Edelstahllook
Abdeckung	Kunstharz im Betonlook

Medienkontakt  
Nicole Wyrsh  
Kommunikationsmanager  
[nicole.wyrsh@afg.ch](mailto:nicole.wyrsh@afg.ch)  
T + 41 44 835 54 62